

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan temuan dan analisis data peneliti dilapangan pada bab 5 yang telah peneliti jelaskan sebelumnya peneliti mendapatkan sebuah kesimpulan dari penelitian ini yaitu pelaksanaan pemilihan Wali Nagari Lansek Kadok Barat periode 2022-2028 telah dilaksanakan pada tanggal 20 Desember 2022. Nagari Lansek Kadok Barat adalah salah satu nagari yang mengikuti pemilihan wali nagari serentak di Kabupaten Pasaman yang diikuti oleh 35 Nagari yang tersebar pada 12 Kecamatan di Kabupaten Pasaman. Pelaksanaan pemilihan Wali Nagari Lansek Kadok Barat memiliki 5 orang calon Wali Nagari.

Pelantikan Wali Nagari terpilih periode 2022 sampai 2028 juga dilakukan serentak di Kabupaten Pasaman akan tetapi Nagari Lansek Kadok waktu itu tidak dilantik serentak pada waktu yang telah ditentukan karena tiga hari setelah pemilihan wali nagari ternyata ada salah seorang yang mengirimkan sanggahan kepada panitia Nagari bahwasannya calon Wali Nagari yang menang terdaftar di SIPOL (Sistem Informasi Partai Politik) untuk itu dalam beberapa waktu wali Nagari Lansek Kadok Barat ditunda pelantikannya sampai permasalahan tersebut selesai. Dalam mengidentifikasi masalah yang muncul pada pemilihan Wali Nagari Lansek Kadok Barat pada tahun 2022 dapat dilihat dari adanya beberapa hubungan relasi dari pihak yang terlibat. Adanya relasi dari salah satu calon yang ikut dalam pemilihan Wali Nagari Lansek Kadok Barat membuat terhalangnya proses penetapan Wali Nagari yang menang untuk dilantik karena ini bertentangan dengan gugatan oleh calon yang kalah karena dia menganggap

berasal dari keluarga adat dan otomatis mempunyai relasi yang banyak. Tidak hanya gugatan ia juga mengatakan bahwa calon yang menang masih terdaftar SIPOL (Sistem Informasi Partai Politik) masih menjadi tanda tanya karena informasi terkait permasalahan ini berbeda dengan yang disampaikan oleh panitia nagari bahwasanya calon yang menang sudah keluar dari SIPOL (Sistem Informasi Partai Politik).

Dinamika pemilihan wali nagari lansek kadok barat yang sampai ini belum ada kepastian yang jelas membuat seluruh pihak yang terlibat kurang demokratis karena hal tersebut terjadi ada indikasi dengan pihak yang berwenang sehingga permasalahan ini tak kunjung selesai. Selanjutnya perbedaan pendapat juga terjadi dalam pencalonan Wali Nagari karena alasannya calon yang menang ini bukan anak Nagari Lansek Kadok Barat dan terjadilah perbedaan pendapat masyarakat dengan kelompok oposisi. Permasalahan tersebut terjadi karena adanya relasi kuasa elit yang kuat antara calon yang kalah dengan Bupati dan pihak Kabupaten lainnya sehingga permasalahan ini sampai sekarang tak kunjung selesai.

6.2 Saran

Berdasarkan penelitian yang telah peneliti lakukan mengenai Dinamika Pemilihan Wali Nagari Lansek Kadok Barat pada tahun 2022. Maka dengan ini peneliti membuat saran atau rekomendasi sehingga untuk peneliti berikutnya menjadi lebih jelas lagi dalam mengkaji tentang pemilihan wali nagari serentak pada tahun 2022 pemilihan Wali Nagari merupakan pesta demokrasi dimana seluruh masyarakat berhak menentukan pilihannya masing-masing. Menyarankan kepada Panitia Pemilihan Wali Nagari dan Badan Musyawarah Nagari selanjutnya

untuk dapat memberikan sosialisasi terlebih dahulu kepada masyarakat tentang pemilihan Wali Nagari yang akan dilakukan dan pengenalan bakal calon kepada masyarakat hal ini untuk mengantisipasi pemikiran masyarakat yang buruk terhadap bakal calon dan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam memberikan hak pilihnya untuk memilih pemimpin di Nagari. Kemudian kepada panitia pemilihan Nagari juga harus benar-benar menyeleksi siapa yang pantas ikut menjadi calon Wali Nagari dan yang terakhir kepada panitia pemilihan untuk melakukan pendataan ulang terhadap Daftar Pemilih Tetap sebelum melaksanakan pemilihan Wali Nagari.

Menyarankan kepada seluruh jajaran Pemerintah di Kabupaten Pasaman untuk berperan aktif mensukseskan Pemilihan Wali Nagari serentak dan menyelesaikan segera masalah yang terjadi pada Nagari Lansek Kadok Barat tidak hanya mendiagnosa masalah tapi mencari jalan keluar masalah itu agar pemilihan Wali Nagari selanjutnya berjalan lebih baik dari sebelumnya.

